
令和６年度 第３回 佐鳴台中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時 令和７年２月 14日（金）  

校内授業参観 （13時 20分から 14時 00分） 

学校運営協議会（14時 00分から 15時 15分） 

２ 開催場所 佐鳴台中学校 会議室 

３ 出席委員 栗田 高典  中条 操  嶋津 歌絵  大塚 幸作  大屋 久美子  

中野 昭良（学校支援コーディネーター） 髙御堂 仁美  尾上 定 

４ 欠席委員 橋本 博行 

５ オブザーバー 武田 貴久子（佐鳴台協働センター所長） 

６ 学  校 榊原 秀洋 （校長） 門名 由佳 （教頭） 坪井 秀臣 （教務）  

池野 誠 （生徒指導） 城本 絵美 （CSディレクター） 

７ 傍聴者  なし 

８ 会議記録作成者 CSディレクター 城本 絵美 

９ 議長の選出 

司会の教務から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、中条委員から会長 

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協議事項 

  （１）学校関係者評価 

（２）次年度学校運営の基本方針 

（３）学校運営協議会の自己評価 

 

11 会議記録 

司会の教務から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、 

会議が成立している旨の報告があった。 

（１） 学校関係者評価について 

議長の指示により、教務から学校関係者評価についての説明、生徒指導からアンケ 

ート方法の説明及びいじめ認知件数の説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・アンケート結果を細かく分析されているので分かりやすい。学校内で検討され改善 

されているので安心できた。いじめや不登校件数もきちんと提示されていて対策も 

取りやすく良い方向に向かっているように感じる。（大屋委員） 

・アンケート結果が分かりやすくまとめられている。大きな問題もなく先生たちもよ 

くやってくれている。（中条委員） 

・地域のボランティア活動について呼びかけが足りないのかなと思った。自治会でも 

友達と一緒に参加してもらうなど、もう少しアピールしていきたい。（中野委員） 

・防災訓練などボランティア活動の際、参加証明書を発行すれば学生が集まってくれ 

るのではないのか。（嶋津委員） 

→人数を把握しなくなったことで証明書を発行しなくなった。子供たちは参加した 

いという気持ちは持っている。３年生になると自発的に動くようになるが 1年生 

ではまだよく理解していないところがある。来年度以降、この状況を把握しなが 

ら進めていけたらと思う。（校長） 

・学校生活に関する調査の中で保護者は「だいたいそう思う」にしてしまう。学校内 

のことで分からないことも多いので「そう思う」とはっきり言えない。全体的には 

良い結果が出ている。（髙御堂委員） 

・いじめを受けているとか聞いたことがあるなど今後不登校やいじめにつながりそう 

なアンケート項目を増やし、アンケートの中で見ていけるとよいと思う。（大屋委 

員） 



     →アンケートは継続的に調査していることもある。また経年的に見ていけるよう考
えて学校独自で行っている。（教務） 

→いじめアンケートは浜松市で年２回、学校独自で年６回、計８回行っている。（生 
徒指導） 

    ・保護者アンケートを子供たちの学校生活の現状がわかる項目にシフトしたほうが全 
体像が見えるのではないか。（大屋委員） 

・保護者の視点も入れながら分かりやすく工夫をすることの検討も大切ではないか。 
（中条委員） 

  ・生徒や保護者の求めていることと協議会委員が考えていることのギャップがあるよ 
うに感じる。保護者と同年代の意見を取り入れるべきではないか。アンケートで自 
由記述できるようにしてそれを吸い上げ、学校に対しての要望を知った上で話し合 
った方がこの会の意義があるのではないかと思う。もっと自然に言いたいことが言 
える場があればよい。（大屋委員） 

    ・学校に対して思うことがあっても言える場が少ない。行事に関する意見がもっと言 
     えればいいと言っている保護者も周りにはいた。（髙御堂委員） 

  ・学校以外の場で意見をまとめるところがあれば（コミュニティスクール含め）保護 
者と先生たちの橋渡しができる。先生たちの負担にもならないと思う。（中野委員） 

  ・今はそれぞれの立場で色々なところから意見を吸い上げてきて、先生たちに意見を 
   出していくしかないと思う。（嶋津委員） 
  ・意見の集約をどこでうまく取りまとめられるかが鍵となる。（大塚委員） 

 
（２）次年度学校運営の基本方針について 

校長から次年度学校運営の基本方針について説明があり、全員異議なくこれを承認 
した。 
 

（３） 学校運営協議会の自己評価について 
会長から学校運営協議会の自己評価について説明があった。 
 

 
 その他報告事項等 
   ・来年度登校時間７：40→７：50へ変更（校長） 
   ・来年度学校運営協議会委員４名の方の入れ替え（校長） 

・夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）の報告（教頭） 
    ・３年生の面接練習（中野委員、中条委員） 
 
 
連絡事項 
（１）今後の予定確認 

来年の会議は令和７年５月 12日（月）午後２時 00分から午後３時 15分まで佐鳴 
台中学校会議室で開催する。 

（２）通学路について 危険箇所があれば学校まで知らせてほしい。 
（３）卒業式・入学式のご案内 


